

Herzliche Einladung



zur Schulschlussfeier „La Gala“
vom 6. Juli 2022

Nach 10 000 Lektionen aus der Schule entlassen



Lynn und Loran führten gekonnt durch den Abend

61 Lernende, Eltern, Lehrpersonen und weitere Gäste feierten La Gala 2022 in der Schlossschur. Der Wahlfach-Chor der 3. Sek, unter der Leitung von Livio Schürmann, sorgte dabei für eine gediegene musikalische Umrahmung der Feierlichkeiten.



Rückblick

Ein umfassender Rückblick, in Bild und Musik, auf drei Jahre an der Sek Willisau stand im Zentrum des Abschlussabends. Im Saal war dabei so mancher Lacher von Eltern zu hören. Und die Lernenden oder Lehrpersonen vermochten sich an so manche lustige Situation zu erinnern. Dass dabei nicht nur Schönes gezeigt wurde versteht sich. Nicht fehlen durfte das Kahoot. Mit einem amüsanten Quiz bekamen die Gäste nochmals einen Einblick in das Innere der AK 22.



Sologesang Seraina



Teamleiter Trakt D

Dank

Die Schülerinnen und Schüler bedankten sich bei den Lehrpersonen für die gute Zeit, die sie mit ihnen verlebt haben und für das Viele, das sie ihnen beigebracht hatten. Matthias Kunz, der Teamleiter im Trakt D, seinerseits bedankte sich bei den Lernenden für das gute Auftreten in den letzten Jahren und für das angenehme Zusammensein. Ebenfalls bedankte er sich bei den Lehrpersonen für die gute Zusammenarbeit, besonders für den guten Zusammenhalt in den nicht ganz einfachen Momenten. Schulleiter Hubert Müller richtete seinen Dank zusätzlich an die Eltern, den Stadtrat und die Bildungskommission. «Nur dank der engen Zusammenarbeit konnten wir gemeinsam die schönen Momente genießen und die Schicksalsschläge meistern», betonte Hubert Müller.

Ehrung

Roger Braun, als Vertreter des Rotary Club Willisau, zeichnete die Preisträgerinnen und Preisträger des diesjährigen Prix Rotary aus. Er betonte in seiner Ansprache, dass nicht nur die Ausgezeichneten Sieger seien. «Alle, die eine Abschlussarbeit realisierten, sind Gewinner», so der General Manager der Swiss Krono Menznau. Allen Schülerinnen und Schülern gratulierte er zum Schulabschluss und wünschte ihnen alles Gute auf dem weiteren Lebensweg.

Klasse C

- Elio Kaufmann: Hundecoach
- Marina Meier: Aufgeschnappt und ausprobiert

Klasse B

- Katja Stöckli: Mein absolut spezielles Familien-Backbuch
- Elias Bitzi: Mein Geburtstagskalender

Klasse A

- Fabian Bernet: Meine grossartige Hundehütte - nur das Beste für unseren Hund Nora
- Laura Birrer: Mein neuer Lieblingsplatz

**Hubert Müller****Roger Braun****Geschenke**

Die Schülerinnen und Schüler überreichten ihren Lehrpersonen gezielt ausgewählte Geschenke und überreichten diese auf der Bühne. Auch die Schule beschenkte die Abschlussklasse. Jeder Schüler, jede Schülerin durfte aus den Händen der Lehrpersonen ein Trinkglas entgegennehmen.

Entlassung

Schulleiter Hubert Müller fasste die Schulzeit knapp zusammen und dokumentierte dies mit ein paar Zahlen: «Die Schülerinnen und Schüler der AK22 dürfen auf eine 10jährige Schulkarriere mit 10 000 Schullektionen zurückblicken. Sie haben dabei rund 50 verschiedene Mitschülerinnen und Mitschüler in den Klassen und ungefähr 30 Lehrpersonen näher kennengelernt». Den Eltern führte er ins Bewusstsein, dass sie ihre Söhne und Töchter bereits während rund 15 Jahren liebevoll und umsorgend begleiten. «Elternhaus und Schule zeichnen gemeinsam verantwortlich, dass die Jugendlichen erfolgreich ans Erwachsensein herangeführt werden. Allen gehört ein grosser Dank dafür», so Hubert Müller (fast) zu Schluss. **DIE** Worte des Schulleiters dann zum Schluss: **«Im Namen der Stadt und Schule Willisau entlasse ich euch aus der obligatorischen Volksschulzeit».**

Mit dem Schlusssong «Don't worry, be happy» verabschiedeten sich die Schülerinnen und Schüler der AK 22 von der Bühne. Zusammen mit den Gästen genossen Sie noch ein paar gesellige Momente bei Wurst, Getränk, Kaffee und Kuchen...



Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/rcYwUgL6Zpz9QRKX8>